



Das Caspian Video zum neuen Song „Arcs Of Command“ ist das erste Video, das die Band in ihrer Karriere veröffentlichte.

Neues Video pünktlich zum Tourstart

Caspian mit neuem Song auch in Hannover

29. August 2016, Von: Redaktion, Foto(s): Stefano Calgaro

Die US-Rockband Caspian hat pünktlich zum Start ihrer Tour ein neues Video zum Song „Arcs Of Command“ veröffentlicht. Dieser stammt vom aktuellen Album „Dust & Disquiet“, das am 25. September letzten Jahres auf den Markt kam.

Im Rahmen der Tour spielen Caspian drei Shows in Deutschland. Neben München und Oberhausen steht für den 30. August auch das Kulturzentrum Faust in Hannover auf dem Tourplan.

Über acht Minuten geht der neue Song „Arcs Of Command“ und das ist nicht das einzig Besondere daran: Erstmals in ihrer dreizehnjährigen Bandgeschichte haben Caspian zu einem Song ein Video gedreht. Zu Beginn wird das Friedrich Nietzsche-Zitat „Reife des Mannes: Das heißt, den Ernst wiedergefunden haben, den man als Kind hatte, beim Spiel.“ eingeblendet.

Nach Bandgründung im Jahr 2003 veröffentlichten Caspian – die sich in Massachusetts zusammengefunden haben – vier Jahre später ihr erstes Album „The Four Trees“. Es folgten vier weitere Album, darunter im letzten Jahr das aktuelle Werk „Dust And Disquiet“.

Links:

www.caspianmusic.net
www.vimeo.com/179782851

Ähnliche Artikel auf [Rockszene.de](https://www.rockszene.de):

[Faust-TV wieder auf Sendung](#)(09.02.2021)

[„Ein bisschen druckvoller und in-your-face“](#)(13.11.2020)

[Die Verbindung von Literatur und Musik](#)(01.09.2020)

[Lateinamerikanische Klänge aus Hannover](#)(22.08.2020)

[International besetzt mit Basis in Linden](#)(10.06.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)